



84124 Salerno
Piazza C. Ceretti, 9

84096 Montecorvino Rovella
Piazza Budetta, 45/a

Tel/Fax: +39 089223129
Mob: +39 3206312536
Mob: +39 3294207104

info@avvocatociociano.it
avvocatoguidotti@hotmail.com
www.avvocatociociano.it



GENNARO CIOCIANO



CARLO GUIDOTTI



Lo studio legale Ciociano è attivo dal 1997 ed opera sul territorio nazionale (Campania, Lazio e Toscana) ed internazionale (Europa, Usa, America Latina). Lo studio è specializzato in diritto civile, societario e fallimentare, diritto bancario e dell'esecuzione, diritto di famiglia, ed oggi grazie all'ingresso dell'avv. Carlo Guidotti garantisce massima competenza in diritto penale, penale societario e nelle misure di prevenzione personali e patrimoniali, ponendosi come riferimento per assicurazioni, banche, privati, industrie, enti pubblici.



The legal study Ciociano has been active since 1997 and operates on the national (Campania, Lazio and Tuscany) and international (Europe, Usa, Latin America) territory. The law firm is specialized in civil right, company and bankruptcy, banks and execution, family right, and today thanks to the entry of the avv. Charles Guidotti guarantees maximum competence in criminal right and in the personal and property measures of prevention, becoming reference for insurances, banks, private, industries, public corporate.



L'étude juridique Ciociano est actif depuis 1997 et il opère sur le territoire national (Campanie, Lazio et Toscane), et international (Europe, Usa, Amérique Latine). L'étude est spécialisée en civil droit, sociétaire et de faillite, droit bancaire et de l'exécution, droit de famille, et aujourd'hui grâce à l'entrée de l'avv. Carlo Guidotti garantit meilleure compétence en amende droite, amende sociétaire et dans les mesures de prévention personnels et patrimoniaux, en devenant référence pour assurances, banques, privés, industries, organismes publics.